



ACTU DU DÉPARTEMENT —SPORT.

Jeux Olympiques de 2024 : Grand Paris Sud veut attraper la balle au bond

Mardi 26 septembre, lors du conseil communautaire, les élus de Grand Paris Sud ont adopté une motion « Grand Paris Sud candidate pour participer pleinement à l'organisation des Jeux Olympiques de 2024 ». À Sénart, on veut aussi être « dans le game ».

« **À nous (aussi) les Jeux !** » Les J.O. 2024, c'est demain. Et pendant que Paris se frotte déjà les mains, à Grand Paris Sud, on veut aussi entrer dans la course et participer à l'organisation de ce qui promet d'être une grande fête populaire. Lors du conseil communautaire du lundi 26 septembre, les élus se sont donc réjoui que la capitale ait été retenue et demandent que cette 33^e Olympiade soit aussi celle du Grand Paris. « **Cet événement doit profiter à toutes les populations et à tous les territoires**, pointe Michel Bisson (PS), le maire de Lieusaint et vice-président à Grand Paris Sud. **C'est pour nous l'occasion d'accompagner le sport de haut niveau. Les Jeux doivent ainsi être un booster de nos transports. Grand Paris Sud demande que l'organisation de cet événement et l'adaptation du réseau de transports permettent l'accélération des projets en cours dans toute l'Île-de-France.** » Les élus resteront donc attentifs à la mise en accessibilité des gares de Sénart et du fonctionnement du

RER D.

Les fondations d'un territoire sportif

D'autant que le territoire a ses arguments pour séduire les athlètes et l'organisation olympique. Un terrain de base-ball à Lieusaint, comme nulle part ailleurs en Île-de-France, un équipement de football à la pointe, à Moissy-Cramayel et, d'ici 2024, éventuellement un futur Cluster sport sur l'emplacement même où était prévu le Grand Stade de rugby à Ris-Orangis mais dont le projet a été avorté. « **Pour la coupe du monde de 1998, l'équipe d'Arabie Saoudite logeait à Saint-Pierre-du-Perray et venait s'entraîner sur le terrain de Moissy-Cramayel, de même que le Brésil était à Ozoir-la-Ferrière,** rappelle Michel Bisson. **Les équipements de Grand Paris Sud peuvent servir de base d'entraînement pour les compétiteurs. Sans oublier l'hôtellerie qui permettra de loger les specta-**

teurs et les joueurs. » Autant de raisons qui devraient faire marquer des points à Grand Paris Sud. Car, au-delà des retombées économiques, c'est l'attractivité et l'image du territoire qui est en jeu.



Le terrain de base-ball à Lieusaint pourrait servir de terrain d'entraînement pour les joueurs

Mais les élus misent aussi sur des investissements d'avenir sur le long terme. « **Le Cluster Sport est destiné à être un véritable pôle d'excellence dédié au sport et à la santé, notamment sur les questions de dopage,** poursuit le vice-président de GPS. **Les J.O. permettent aussi d'entamer une réflexion sur les besoins du territoire en termes d'équipements pour le sport de haut niveau. Aujourd'hui, le club d'athlétisme de Savigny-**



le-Temple obtient d'excellents résultats. Mais les athlètes souffrent de ne pouvoir s'entraîner en hiver faute d'infrastructure. C'est un sujet dont on pourra s'emparer d'ici 2024. » En attendant, les élus ont voté une motion qui sera transmise à la préfète du département de l'Essonne. La balle est désormais dans le camp des institutions.

par Vanessa Relouzat

